

08.01.2024 | Finanzprofis

## AFPA-Obmann tritt in die zweite Reihe



Johannes Muschik hat nach zwölf Jahren an der Spitze sein Amt als Obmann der Finanzvereinigung AFPA (Austrian Financial & Insurance Professionals Association) zurückgelegt. Das teilt der Verein in einer Aussendung mit. Per 1. Jänner hat Muschik an Michael Herzhofer übergeben.

Herzhofer ist seit dem Jahr 2023 Geschäftsführer der Versicherungsmaklergruppe Secura. Er absolvierte laut den Angaben ein Studium im Bereich Bank- und Versicherungswirtschaft an der FH Joanneum und war zehn Jahre lang als Prüfungsleiter im Rahmen des Sparkassenprüfungsverbandes tätig. Parallel studierte er Financial Management Competences an der Donau-Universität Krems.

Muschik bleibe weiterhin Mitglied des Vorstands. Es handle sich um einen Generationswechsel. (eml)

**Johannes  
Muschik**

© FONDS professionell